



クローバー



五中地域子育てサロン

みんなであそぼう



★令和2年1月23日(木)より毎月1回
弁天池公園管理棟多目的室で子育てサロンを開催します。

対象：未就学児と保護者

このたび、五中地域会議の公式Twitterアカウントができました。

みなさんとの『つながり』を大切にし、五中地域会議の活動や地域の情報などを発信しています。ここだけの情報もあるので、ぜひ一度ご覧ください♡



音楽とエコキャンドルナイト



令和元年「音楽とエコキャンドルナイト」が9月28日（土）に行われました。夕暮時の午後5時、会場のキャンドルが点火されたあと、ステージでは開会式が行われました。初めに馬場理事長が「この小さなキャンドルの灯火は風などですぐに消えてしまいます。皆さん之力で小さな火を大きくしていきましょう」と挨拶。続いて岸和田若中会による「迎太鼓」が披露された後、門真市立第五中学校吹奏楽部による演奏が行われ素敵なハーモニーが会場を包み込みました。



夕闇が広がり始めるとキャンドルは光り輝き、子どもたちは参加型キャンドルに好きな色を塗り、噴水広場の池に浮かべ、お母さんと一緒に記念写真を撮っていました。ペーパーバック通りでも北巣本・四宮・東小学校の子どもたちの作品が並べられており、自分が描いた作品の前で記念写真を撮っていました。

吹奏楽部の演奏



また、灯籠の表に切り絵を張り付けたキャンドルアートや、LOVEパンダもインスタ映えするとあって人気スポットとなりました。

入場者も2千人を越えたころ、ステージではギター演奏（岡田光平さん、岡田広一さん）やアコースティックユニット（び～ず）の演奏が、弁天池公園の夜空に響きわたりました。



みんなのキャンドルナイト



♪もっと一緒に笑おうや♪ クッハ♪と一緒に笑おうや♪
笑う門には福来る～!!



岡田光平さん

岡田広一さん

B型三人娘の「び～ず」さん



みんなであそぼう 子育てサロン

健康・福祉部会

9月12日(木)に弁天池公園管理棟の多目的室に上野口・浜町保育園の先生に来ていただきました。会場には3人のお母さんとお祖母さん、4人の子どもたちが「みんなであそぼう」に集まりました。



子どもたちは少し緊張気味でしたがすぐに溶け込みアットホームな雰囲気の中、手遊びやリズム遊びなどお母さんと一緒に身体を使って遊んでいました。橋本部会長は「子どもたちと楽しく過ごしましょう。どんどん参加してくださいね」と話しています。

【健康・福祉部会 橋本久美子】



東校区 夜間パトロールの実施



10月8日(火)に部会員7人と市役所職員1名の8名で、東校区夜間パトロールを実施しました。

今回は、女性や子どもたちの帰宅時間より少し遅めに合わせて、街灯が少なく暗がりの多い場所が気になりましたので、今回は重点的にパトロールを行いました。

また、今まで定期的に夜間パトロールの実施内容を、防災・安全安心部会の会議においてパトロールの内容を整理し、結果をまとめて各自治会や行政など関係機関と相談しながら、街灯・防犯カメラの状況や設置について、協力していきたいと考えています。

【防災・安全安心部会 豊藤勝徳】



三中・五中・七中校区地域会議合同研修会

11月2日（土）に三中・五中校区地域会議と今年から七中校区地域会議も加わり、3地域の合同研修会が行なわれ、70名が出席しました。

講師には大阪市港区磯路地域活動協議会の佐野耕司会長と役員4名を招き

「自分たちのまちのことは、自ら考えていく」と題して行われました。

佐野会長は「人と人との絆を大切に、地域だれもが輝き、地域に関わるすべての人が絆を深めながら取り組むことが大切」と磯路地区の現状と活動を説明していただきました。

質疑応答では「さまざまな世代の人たちが参加をしていますが、どのような方法をとられていますか」との質問に、

「少しでもイベントを手伝ってもらい一緒に楽しみ、その面白さを共感していくようにすることで、入りやすい組織になります。」と話されていました。



門真産「酒米 山田錦」の稲刈りが行われる

四宮校区で「かどま酒」の原料となる「山田錦」を栽培されている川中幸次さんの田んぼにお伺いし、稲刈りを見学させていただきました。

午前8時頃には、「大勢の仲間たち」が集まり、昨日の雨で少しうかるんだ田んぼに入り、それぞれ手に鎌を持ち、刈り取っていきました。

刈り取られた稲は乾燥させるため、あらかじめ「ダテ組」されたダテ足に稻穂を下にして掛けられ、天日干しのあと脱穀・糀摺を経て玄米となり、交野市にある山野酒造（株）に「かどま酒」の原料として出荷され、来春には新酒「かどま酒」になります。



かどま酒は「かどまの未来を明るく元気に!」を合言葉に2012年「メイドイン門真で自慢作り事業」により、門真の農作物で作られている初の商品として誕生しました。

【子育て・教育部会 板倉博史】

【編集後記】

今年も異常気象のせいか、真夏の暑さや台風・洪水などで各地に深刻な被害をもたらせました。いつどこで起こっても不思議ではない予想を上回る災害に、被害を最小限に抑えるためには、危険回避の判断力と日常の備蓄（食料品・防災用品）の大切さを学びました。

いつしか季節は師走となりましたが、来年こそは穏やかな日々となりますよう願わざにはいられません。

【問合せ先】

第五中学校区地域会議

開館日 月・水・金曜日

開館時間 10:00~12:00

13:00~15:00

但し、12月26日(木)~1月10日(金)は休館です。

T E L 072-380-6999

メール 5chuutiikikaigi@ares.eonet.ne.jp